

## ABSTRAKSI

Dalam perusahaan manufaktur harga pokok produksi mempunyai peranan yang sangat penting untuk mengambil suatu keputusan yang dilakukan oleh perusahaan. Penentuan harga pokok produksi dilakukan sebagai dasar menentukan harga pokok penjualan, dimana harga pokok penjualan merupakan beban biaya produksi dari barang-barang yang dihasilkan perusahaan. Oleh karena itu ketelitian dan kecermatan sangat diperlukan dalam perhitungan hingga pokok produksi yang diterapkan pada perusahaan Ubin Beton Karya Rahayu.

Perusahaan Ubin Beton Karya Rahayu Semarang merupakan salah satu perusahaan manufaktur yang bergerak dalam produksi tegel. Penentuan harga pokok produksi mempunyai tujuan sebagai alat untuk pengawasan terhadap efisiensi biaya produksi dan sebagai alat untuk perencanaan laba dan pengendalian biaya serta sebagai salah satu alat pertimbangan dalam menentukan harga jual produk. Di dalam mengakumulasikan harga pokok produksinya, perusahaan mempergunakan metode harga pokok pesanan, walaupun hanya berdasarkan pesanan yang diterima saja, proses produksi tidak pabrik berhenti. Hal ini dikarenakan perusahaan telah mempunyai langganan tetap. Dalam perhitungan harga pokok produksinya, metode analisis yang digunakan adalah metode kuantitatif, yaitu mengumpulkan, mengolah, menganalisa dan menginterpretasikan data yang berwujud angka-angka dari obyek penelitian.

Dari hasil penelitian yang dilakukan, perusahaan dalam menentukan biaya bahan baku menerapkan perhitungan-perhitungan terhadap biaya-biaya yang benar-benar terjadi disamping biaya-biaya standar. Hal ini dimaksud agar perusahaan dapat melakukan pengawasan biaya, yaitu dengan cara membanding biaya-biaya produksi yang dibebankan dengan biaya-biaya produksi yang sesungguhnya. Dalam pengumpulan biaya bahan baku tak langsung atau biaya bahan penolong dan biaya tenaga kerja tak langsung yang seharusnya dimasukkan ke dalam biaya overhead pabrik oleh perusahaan dimasukkan ke dalam biaya bahan baku dan biaya tenaga kerja. Tetapi hal tersebut tidak mempengaruhi perhitungan harga pokok produksi yang dilakukan oleh perusahaan. Dalam menghitung harga pokok produk pesanan pembebanan BOP tidak berdasarkan tarip. Perusahaan dalam menghitung harga pokok produksi menggunakan metode full costing dan perhitungan harga pokok produksi tegel yang diperoleh lebih besar bila dibandingkan dengan perhitungan yang dilakukan dengan menggunakan metode variabel costing. Sehingga dalam penentuan harga jualnya akan lebih besar.